

WAKIL BUPATI FAKFAK SAMBANGI OMBUDSMAN PAPUA BARAT

Kamis, 23 Januari 2020 - Nina Loussiana Lalenoh

Manokwari - Wakil Bupati Kabupaten Fakfak Ir. Abraham Sopaheluwakan, M.Si sambangi Kantor Ombudsman Perwakilan Papua Barat Kamis, (23/01/2020). Kedatangan Ir. Abraham Sopaheluwakan, M.Si ke Kantor Perwakilan Ombudsman Papua Barat guna menerima secara langsung Penyerahan Hasil Penilaian Kepatuhan Standar Pelayanan Publik tahun 2019.

"Penilaian Kepatuhan Standar Pelayanan Publik Tahun 2019 telah dilaksanakan Tim Penilai pada Juli-Agustus 2019. Selanjutnya penyerahan ini sudah disampaikan secara nasional oleh Ketua Ombudsman RI di Jakarta November 2019 lalu. Saat ini kami akan menyerahkan hasil penilaian tersebut kepada Pimpinan Daerah Kabupaten Fakfak yang boleh berkenan hadir di Kantor Perwakilan Ombudsman Papua Barat " tutur Musa Sombuk, Kepala Perwakilan Ombudsman Papua Barat dalam sambutannya.

Sombuk selanjutnya mengapresiasi Pemerintah Daerah Kabupaten Fakfak yang memiliki komitmen tinggi dalam melaksanakan masukan dalam pendampingan yang dilakukan Asisten Ombudsman Papua Barat.

"Komitmen ini nyata dalam peningkatan nilai berdasarkan Penilaian Kepatuhan dari Kabupaten Fakfak yang pada tahun pertama (2018) berada di Zona Merah (nilai rendah). Namun pada tahun ke 2 (2019) hasil penilaian sudah ada di Zona Kuning (Sedang) dengan peningkatan nilai yang sangat baik yaitu 71,41," tambah Sombuk.

"Selanjutnya kami akan mendorong agar Kabupaten yang sudah berada di Zona Kuning untuk dapat meningkat lagi menuju Zona Hijau dengan Tingkat Kepatuhan Tertinggi. Perlu diketahui bahwa untuk Provinsi Papua Barat hanya 2 Kabupaten yang berada pada Zona Kepatuhan Kuning yaitu Kabupaten Fakfak dan Manokwari berdasarkan Hasil Penilaian 2019 ini", lanjutnya.

"Ke depannya, Provinsi Manokwari dan Fakfak juga akan kami dorong untuk meningkatkan nilainya ke Zona Hijau. Harapan kami hal ini akan menjadi motivasi yang baik untuk mendorong Kabupaten/Kota yang ada di Papua Barat untuk mulai mempersiapkan diri karena di tahun 2020 kami akan lakukan penilaian di seluruh Kabupaten Kota di Provinsi Papua Barat", tambahnya Sombuk.

"Kami atas nama Bupati dan Pemerintah Daerah Kabupaten Fakfak mengucapkan terima kasih untuk masukan dan pendampingan yang senantiasa diberikan Ombudsman Papua Barat kepada Pemda Fakfak. Kedepannya Pemda Fakfak akan berusaha optimal untuk peningkatan pelayanan publik di Kabupaten Fakfak" tutup Wakil Bupati Fakfak.